
【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

若い人が楽しく住める街へ

地震やコロナ禍で観光の打撃を受けて大変だと思いますが頑張ってください。

新潟県には行ったことがありませんが いつか一度伺いたいと思っています

がんばれ新潟！

健やかな生活を

コロナに打ち勝ちましょう！

頑張れ、村上市！

昨年初めて申し込みをし、おいしいお米を家族でいただきました。 今年もよろしくお願いします。

隣の新発田市までは仕事の関係でよく行きましたが、村上市までは行けていません。
塩引鮭もお大好きです。ぜひ一度訪問したいと思っています。

昔、長期出張でお世話なりました。応援しています。

まもなく冬が来ますが、どうか今年も乗り切ってください。

新之助米の大ファンです！頑張ってください！！

少額ではございますが街の振興のためにお役立てください。

地球温暖化にめげず、お米作りガンバッテください。

仕事で時々訪れています。食べ物も美味しくて温泉もあって風光明媚な村上市は素晴らしいところだと
思います。

新潟県出身なので、応援してます。

夏に、観光で宿泊しその時食べた 岩船米がすごく、おいしかった。 美味しいお米をつくってください。

高齢者なのでお米を買いに行くのが大変です。ふるさと納税の事を知り、色々な県の美味しいお米を食べ
てみたいと思いました。お米農家の皆さんに頑張って欲しいです。

新之助美味しいです。これからも美味しいお米を作ってください。

村上市長殿　村上市猿田はいのししや猿の被害で畑や田んぼが荒らされてるそうです。畑で作物が作れな
いそうです。そこで暮らしている人達の生活がありますので、早急に対策して下さるようお願い致します。

自然豊かな街並、村上城、北限のお茶、美味しい酒、頑張ってください。 

頑張ってください。応援してます。

コロナに負けず、頑張りましょうね。

私の母が村上堆朱を大好きで家に色々あります。
日本の素晴らしい文化の一つなので良い作品を作っていって下さい！

GLOBALG.A.P.認証取得おめでとうございます。応援しています！

鮭のイメージが強いです。新潟県に行ったことがないので、出来るだけ早い機会に訪ねたいです。
地方は、人口減少の影響が大きく、厳しい環境の所が多いのではないかと思います。 私の住む町も小学校
などが統廃合されたりして、地域社会の維持が難しくなっています。 地方が元気になるよう頑張りましょう。

コロナ禍で、観光が出来ない為、せめて、お役に立てれば幸いです。
コロナが終息したら、是非、小旅行に行きたいです。

塩引き鮭大好きです。 頑張ってください。

新潟県出身です。地元を応援します。

2回目の利用になります。 お米も美味しくいただいておりますし、引き続き応援させていただきます^ ^

これからも沢山の美味しい物を提供してください❗

新之助美味しくて、いつも購入しています！ 美味しいお米作り、頑張って下さい＾＾
微力ながら応援しています。
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市で有意義に使ってください。

事業施策とても興味があります！頑張ってください！

村上市の観光産業応援しています。

美味しいお米作りは大変だと思いますが、頑張ってくださいね。

町を活性化させるために頑張ってください。

テレビで地元が紹介されるのを見ると、とても嬉しくなります 益々のご発展をお祈り申し上げます

美味しいお米ありがとうございます。応援しています。

村上によりたくさんの人を呼び、全国区の観光地を目指してください！

遠くから応援しています

海無県在住です。村上市の鮭は前から食べに行きたく計画しましたが、コロナ禍の中実現できず、先送りし
て来ました。せめてふるさと納税でもと思い実施しました。

新潟の自然が大好きです！！

一度食べた岩船米がおいしくて、もう一度食べたいです。

村上の塩引鮭が　大好きです永遠の？ファンです。これからもよろしくお願いします。

新之助大好きです。 米どころ新潟を応援しています。

仕事の知り合いに〆張鶴のうまさを語られてつい。 これからも旨い日本酒を作り続けてもらうために
微力ながら寄付をいたします。

一緒に頑張りましょう

以前から興味がありましたが村上の塩引き鮭が美味しいと聞いてましたので申し込みしてみました。
 イカの一夜干しもセットになっているため徳な感じです。楽しみです！

雪深い所だと思います。雪搔きなど苦労だと思います。健康に注意して村上市の発展を祈ります。

以前、岩手から車で笹川流れに行きました。とても良い景観の素晴らしい場所でした。
 そういう景観や自然の保護に役立てていただければと思います。

友人が村上市の出身であり応援したいと思って申し込みました。

美味しいお米楽しみにしてます。

いつまでも情緒のある城下町の風情を保っていただきたい。

よき伝統は続けていただくことが大切です。ぜひ、これからも頑張ってください。

両親が新潟県出身で、応援させていただきます。

いつも　塩引き鮭を食べてる。美味しいです

町おこし頑張ってください

昨年も塩引鮭を希望しました。今年も楽しみにしております。
村上市の川など自然が豊かでありますように。

塩引き鮭は村上の文化です、ふるさと納税という形でほんの少しの応援ですが、このまま維持してください

美味しいお米、鮭、村上牛。是非一度当地を訪ねて体験したいと思っています

おいしい塩引き鮭作り続けて下さい

新潟県に住んでいた時に何度も遊びに行った大好きな場所です。応援しています！

新潟県出身者です。地域活性にご活用ください。

旅行で購入した「笹川流れの塩」が非常に良く、塩引鮭も美味でした。

旅行で訪れた時、宿のお米がとても美味しく、豊かな水田が心に残っています。
これからも美味しいお米を作って下さい。

何時も岩船産コシヒカリを買っています
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地方創生は我が国を救います。頑張って下さい。

地方創生が今後　重要だと思います。 地方に活気がでるように頑張ってください

村上産の塩引鮭が食べたかった。

去年もお米を送って頂きました。 とても美味しかったです。 今年も宜しくお願い致します。

良い街にしてください。

地元が村上市です。村上の良さを全国にも、伝わります様に。

少額で恐縮ですが、子供たちのためにお使いいただければと思います。

鮭の村上市、これからも伝統をを引き継いで行って欲しいです。 頑張って下さい。

我が家の年越しは村上牛のすき焼きです！希少なお肉をいただけてとても嬉しいです！！

寒い季節になりますが頑張ってください！！！

応援しています☆これからも良い品を提供お願いします

初めてふるさと納税します。応援しております。

ふるさと新潟県の発展を応援しています。

村上市を応援いたします。

塩引き鮭を作る人を応援したいです。

村上市の塩引鮭の製造技術がいつまでも引き継がれることを祈っています。

上質な水源がいつまでも確保できるように希望します
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